美術陶芸部の軌跡

紅葉が色づいて、秋を感じる季節となりました。美術陶芸部です。 今年に入り、美術陶芸部は様々な体験やコンクールに参加してきました。



6月

【美術陶芸部・陶芸班】

2年生の4名が東北現代工芸美術展(河北展)に出展。 見事、全員入賞することができました!

寒い冬の時期から、準備を始めていました。

デザインを考え、デザイン通りの作品に焼き上がるように、 何度も練習を繰り返していました。

作品が出来上がり、タイトルをつけるのにも一苦労していました。

陶芸班の頑張りが報われ、本当に良かったです。



7月

【美術陶芸部】

アートクラフト工芸の体験会を行いました。

図書室をお借りして、ペーパークラフトでコースターを編みました。

一人一人の個性が出て、とてもきれいな仕上がりになりました。

講師は地元の方をお招きしました。地域の方との交流も大切な思い出になりました。 出来上がったコースターは、各自持ち帰りました。





8月

【美術陶芸部・陶芸班】

陶芸作品サンプル披露会!

加美町にある"かさ松"さんから、「陶芸班の作品を食事処で使いたい」との依頼があり、挑戦することになりました。

春からサンプル作りを行い、意見交換会を兼ねたサンプル披露会を行いました。 少し緊張感があるサンプル披露会でした。







9月

【美術陶芸部·絵画班】

加美町の火災予防に貢献しよう!

加美消防署から「"High School Art"に参加してほしい。」との依頼を受け、夏休みから制作を開始。

原画のデザイン、ポスターのメッセージなどを考えました。

1年生2名、2年生3名での共同製作は初です。 『責任とれますか?あなたの行動』という言葉には、 絵画班の思いがたくさん詰まっています。

大きい画用紙に自分たちの持っているすべての 技術をぶつけた作品です。

多くの方に見てもらえると良いな~。

10月

【美術陶芸部・陶芸班】

大崎地区総合文化祭への出展。

東北現代工芸美術展では、一般の方の作品と展示されましたが、今回は同年代の方との展示会でした。

1年生は初めての展示会への参加。

慣れない作業の中でも、頑張って作成し た作品を展示しました。

2年生は、さらに個性を出した作品作り を行いました。

どの作品も素晴らしいです。





【美術陶芸部・絵画班】

加美町消防署からの依頼で作成した『火災予防啓発ポスター』の贈呈 式に参加してきました!

1年生2名、2年生3名で作り上げたポスターは、消防署の方からも好評でした。

「是非、来年度もお願いしたい。」と のお言葉もいただきました。

皆の頑張りが評価され、非常に良かったです。





美術陶芸部の中高祭

今年の文化祭では、図書室とコラボしました! 多くの方に「中新田高校の図書室を知ってもらいたい。」という思いから 今回、コラボすることになりました。



【図書室・シークレットトークショー】

図書室では、『シークレットトークショー』というイベントを初開催しました!

トークショーの司会役は生徒が行いました。

ゲストには、中新田高校の先生方をお招きしました。 先生方の自己紹介やおすすめの本の紹介をしていた だきました。

さらに、最後には抽選会としてゲストの先生方のおす すめ本プレゼント企画も行いました。

先生方がおすすめした本は、どれも魅力的な本ばかり でした。

【学習室3·美術陶芸部展示、販売·図書委員会展示】

美術陶芸部の作品を展示、販売を行いました。

陶芸部の陶芸作品にプラスして、絵画班の樹脂粘土作品、ちぎり絵作品も販売しました。 どの作品も大切に作ったものばかりです。



☆樹脂粘土作品☆



☆水族館をテーマにしたちぎり絵☆



☆1年生&2年生の共同製作 『モノクロ』をテーマにしたコラージュ作品☆

春から秋にかけ、たくさんの作品を作ってきました。 秋から冬にかけても、たくさんの作品を作っていきます。